

SÍNTESIS del Biobío

Arauco y Curanilahue priorizan limpieza y ayuda por nuevo sistema frontal

Según el último informe de Senapred, en la Región hay 10.638 personas damnificadas, de un total de 11.126 en todo el país. La comuna araucana suma 5.166 habitantes en esas condiciones y Curanilahue llega a 3.003 afectados. La alcaldesa de Arauco, Elizabeth Maricán, detalló que la mayor necesidad es avanzar en las labores de despeje, pero son obstaculizadas por los terrenos saturados de agua y que se han reblandecido.



Concretan primera entrega de bono para damnificados y anuncian apoyos

Gabriel Boric cumplió una agenda acotada en la zona con mayor daño por los efectos de las lluvias de la semana pasada y destacó la entrega de beneficios afirmando que “no son sólo palabras o promesas al aire, ya la semana pasada nuestro gobierno estaba desplegado”. De acuerdo a lo informado, el martes se entregaron 1.774 bonos de recuperación a habitantes afectados por las lluvias en la Región.



182 recintos educativos tuvieron daños por lluvia

La ministra (s) de Educación, Alejandra Arratia, detalló la situación de los establecimientos que fueron afectados por inundaciones y desprendimiento de techos, entre otros, y que 25 comunas solicitaron suspensión de clases este martes. La autoridad aseguró que existen fondos destinados a la reparación de escuelas y liceos, y que se trabajará con el objetivo de resguardar el retorno seguro tras vacaciones de invierno. Recordó que la cifra de afectados puede variar.

Casas podrían quedar inhabilitadas por derrumbes

Autoridades monitorean cinco comunas con riesgo de dejar viviendas inhabilitadas por derrumbes. La cifra considera los casos de Penco, Talcahuano, Tomé, San Rosendo y Arauco, pese a que días atrás aún esperaban casos de Curanilahue y Santa Juana. “Seguimos desplegados”, dijo la delegada Dresdner. Los alcaldes advirtieron los riesgos y señalaron que se trabaja con el Minvu para avanzar en soluciones temporales mientras se realizan los estudios.

24 municipios tramitan ajustes a planes reguladores

La seremi de Vivienda, Claudia Toledo, detalló que en casos como el de Curanilahue se trabaja a la fecha en el proceso que debería estar finalizado en 2026. “Tenemos un instrumento de 1982”, dijo la alcaldesa Alejandra Burgos. La autoridad de Gobierno explicó que la cartera entrega una asesoría técnica a cada municipio y que la catástrofe permitirá “incluir varios de los antecedentes levantados para mejorar este tipo de instrumentos”.